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К городскому голове обратились жители жилмассива Строителей г. Горловки, которые
сообщили о том, что предприятием ООО «Энерго-Алекс», обслуживающим жилой фонд
в данном районе, были остановлены лифты по ряду адресов. Об этом предприятие не
уведомило ни самих жителей, ни городской совет.      
  Евгений Клеп поручил создать специальную комиссию, которая проверит факты,
указанные в обращениях горловчан, дал поручение наказать виновных и предпринять
все меры для запуска лифтов. Соответствующие материалы направлены в
контролирующие, правоохранительные органы.   
  Следует отметить, что городским советом последовательно ведется работа по
восстановлению лифтового парка, и в этом вопросе есть положительная динамика. Если
в 2010 году было восстановлено 23 лифта, в 2011 году - 32, в 2012 году
модернизировано 44 лифта. На 2013 год запланировано продолжение этой работы,
вместе с этим ведется поиск дополнительных средств на решение этой актуальной
проблемы.   
  Кроме того, городским советом разработан и утвержден порядок участия населения в
совместном проведении капремонта лифтов. Учитывая немалые суммы, требуемые для
восстановления подъемников, уже в этом году были внесены изменения в ранее
утвержденный порядок: 70% расходов берет на себя городская власть, а 30% от
требуемой суммы составляет вклад самих жильцов многоэтажек.   
  Всего в Горловке требуется восстановление порядка 150 лифтов, для чего необходимо
более 16 миллионов гривен.
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